

戦争法案をめぐり自民・公明の与党が、参院特別委員会の中央公聴会を15日と行うこと抜き打ち的に決めるなど来週中の強行採決・成立へ動きを加速していくます。 戦争法案廃案のたたかいは、まさに正念場を迎えていきます。

主張

戦争法案の阻止へ

SEALDs（自由と民主主義のための学生緊急行動）は、10日から国会正門前で連続行動をスタートさせました。12日は「止めよう！辺野古埋め立て国会包囲行動」が午後2時から行われます。

13日は近畿2府4県の若者1千人で、アーバン農園の活動を紹介する「アーバン農園アート展」が開催されます。

たたかい總結集を 呼びかけています。

田の怒り

新しい政治へ力を合わせ

SEALDS（自由と民主主義のための学生緊急行動）は、10日から国会正門前で連続行動をスタートさせました。12日は「止めよう！辺野古埋め立て国会包囲行動」が午後2時から行われます。

たたかい総結集を
呼びかけています。

田の怒り

新しい政治へ力を合わせ

卷之三

筋で大規模なデモを行います。

憲法に違反し、民主主義を守らぬ
い政権を倒すまで、絶対に諦めま

今まで展開してきた国民運動を総結集して、国会前で、地方で、集会・デモなど巨大な運動を波状的に繰り広げ、安倍政権をきのこ廻し結め、戦争法案をなんど

筋で大規模なデモを行います。
14日からは毎日午後1時から国
会正門前座り込み、午後6時半か
ら国会正門前・包囲集会を実施し
ます。とりわけ、14日の国会包囲集
会が二度目となる。

でき、法文上は核兵器等の輸送で
きるなど米軍への兵站活動に歯止めがない」とも明らかになりました。日本共産党が暴露した自衛隊の内部文書は「軍の暴走」ともいってべき実態を浮き彫りにしました。

憲法に違反し、民主主義を守るために政権を倒すまで、絶対に諦めません。ただただやり続けます」とスピーチしました。ある中年男性も訴えます。「若者たちへの重い責任があるのは、わたくしたち親